

社会福祉法人 梅香会 12月号

梅香会だより

発行日 令和3年12月1日



今月の生け花



ご面会の様子

当法人では、令和2年7月23日より、新型コロナウイルス等感染症対策に係る「面会制限」を実施させて頂いてきたところではございますが、「緊急事態宣言解除後」の現在の感染状況等の動静を鑑みて、矢那梅の香園では11月1日から、いわね潮の香園では10月31日から（日曜日のみ）、面会制限を条件付きではありますが解除いたしました。シート越しやパーティション越しですが、同じ空間で顔を合わせて会話のできたので利用者様も嬉しそうでした。引き続きパソコンやスマートフォン等を用いた「WEB面会」についても行ってまいりますので、併せてご活用ください。

事前予約制

《矢那梅の香園》

1日5組（1組最大3名15分程度）

場所は当施設1Fの地域交流センターとさせて頂き、シート越しの面会となります。



《いわね潮の香園》

1日5組（1組最大3名15分程度） ※当面の間日曜日のみの実施

場所は当施設デイサービスセンター内とさせて頂き、パーティション越しの面会となります。



実習生さんいらっしゃい

11月1日から5日間、職業教育の一環として現場実習のため学生さんがお越しになりました。パソコン入力や配膳、リネン交換、利用者様との会話等、明るく笑顔で積極的に行われていました。丁寧に作業をするということに気がつけられていて、日を追うごとに上達されていく姿がみられ、良い実習となりました。後日、お礼のお手紙をいただき私たち職員も良い経験になりました。

～介護保険って何？（今更ながら再確認）No.41～
利用料について

前号に引き続き特別養護老人ホーム矢那梅の香園の利用料金について説明します。今号からは加算について説明します。

【個別機能訓練加算】

①機能訓練指導員、看護職員、介護職員、生活相談員その他の職員の者が共同して、個別機能訓練計画に基づき、計画的に行った機能訓練について算定する。

②専ら機能訓練指導員の職務に従事する機能訓練指導員、看護職員、介護職員、生活相談員その他の職種の者を1名以上配置して行うものであること。

③個別機能訓練を行うに当たっては、機能訓練指導員、看護職員、介護職員、生活相談員その他の職種の者が共同して、利用者ごとにその目標、実施方法等を内容とする個別機能訓練計画を作成し、これに基づいて行った個別機能訓練の効果、実施方法等について評価を行う。

④個別機能訓練を行う場合は、開始時及びその3ヶ月ごとに1回以上利用者に対して個別機能訓練計画の内容を説明し記録する。

⑤個別機能訓練に関する記録（実施時間、訓練内容、担当者等）は、利用者ごとに保管され、常に当該施設の個別機能訓練の従事者により閲覧が可能であるようにすること。

上記内容により、1日12単位の加算を頂いております。機能訓練は、立ち上がりや寝返り、排泄動作などの生活をする中で行う動作の訓練をしています。（梅の香園施設長 細田）

編集後記

「ヒヤシンスの水耕栽培」を特養のホールで始めました。「小学生時代に栽培したよ。懐かしい」と話している職員が多く、これは経験者が多いからきっと綺麗に咲かせることができるはず！水の中で白い根が伸びているのがなんだか可愛い♡何色の花が咲くのか楽しみです♪

（文責 古泉）



特別養護老人ホーム
地域密着型特別養護老人ホーム
ショートステイ

〒292-0812

千葉県木更津市矢那 3731-2

TEL : 0438-52-3222

FAX : 0438-52-0145



地域密着型特別養護老人ホーム
ショートステイ・デイサービス
居宅介護支援事業所

〒292-0003

千葉県木更津市万石 146-1

TEL : 0438-53-8417

FAX : 0438-53-8418

<http://www.baikokai.or.jp/>

11月13日、秋の飾り付けがされたホールで、お茶会をしました。美味しいケーキやプリンを召し上がり、会話も弾みました。素敵な装飾の前で記念撮影もしましたよ📷



和菓子バイキング

色々な種類がある季節の和菓子と、深蒸し煎茶をご用意させていただき、和菓子バイキングを楽しみました♪ジュースもありましたが、お茶が美味しいと好評でした。和菓子にはお茶が合いますよね♡



デイサービス

青空広がる晴れた日に、「日光浴をしましょう」と外に行きました。お日様の下、ストレッチ体操を行い「気持ちが良いね～」とぼかぼかになりました☀️



さつまいもを洗って焼き芋の準備をしていただきました。美味しい焼き芋になって戻ってきました♪



毎月、みなさまで作品を制作しています。今月はどんな作品なのか楽しみ！来月号に掲載します。



地域密着型特養・ショートステイ

11月4日、ユニットに焼き芋の屋台がやってきました！職員が丹精込めて育てたさつまいもを沢山持ってきてくれたので、栄養士が美味しい焼き芋に仕上げました。蜜が溢れて甘～い♡「秋だね～。美味しいね」と皆様とても喜ばれていました。

